

LOS LATINOS QUE DONARON PARA LA INAUGURACIÓN DE TRUMP



Esta semana, el servicio electoral estadounidense liberó la lista de nombres y detalles de los aportes para el evento de inauguración de la administración de Donald Trump y JD Vance de enero pasado. Fueron 219 donantes, varios reconocidos como Abbot, Adobe, Airbnb, Amazon, Bank of America, Bayer, Blackrock, Coca-Cola, Citibank (socios del Banco de Chile), Delta (accionistas y parte de un joint venture con Latam), Google, McDonald's, Microsoft, Meta, Walmart (controladores de Lider en Chile), y hasta la organización de Miss Universo. Dara Khosrowshahi, CEO de Uber, donó de propia cuenta US\$

1.000.000, mientras que la empresa donó el mismo monto. Entre los latinos aparece José Javier Garza Calderón, integrante de la tradicional familia Garza de Nuevo León, al norte de México, y parte del clan fundador de Femsa, el conglomerado que controla la mayor embotelladora de Coca-Cola del continente, las tiendas Oxxo y Farmacias Cruz Verde, entre otros negocios. Garza Calderón aportó US\$ 100 mil al evento inaugural trumpista, pese a que antes fue uno de los empresarios que más apoyó al gobierno pasado de AMLO. Su nombre suena como uno de los interesados en comprar Banamex al Citi.

Otro de los aportes que se hizo fue a nombre de Inversiones Productivas del Norte, por US\$ 100 mil. La firma está vinculada a empresas constructoras de Nuevo León e incluso ha sido cuestionada por supuestos vínculos con el gobernador de dicho estado, Samuel García. En la larga lista también aparece Alonso Ancira, un polémico empresario mexicano, ex presidente de la firma Altos Hornos de México, y acusado de un fraude millonario contra Pemex. Aparece con dirección en Texas, EEUU. En otros nombres latinos, la puertorriqueña Marilé López donó US\$ 18 mil y el cubano Jorge Luis López donó la misma cantidad. No hay chilenos en la lista.